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承認 1982年8月24日

例会日 火曜日 12:30

例会場 愛知厚生年金会館

事務局 TEL763-5110FAX763-5121

会長 大口弘和

幹事 谷□， 優

会報･雑誌委員長山本英次
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慈愛の種を播きましょう SowtheSeedsofLove
2002～2003年度RI会長ビチヤイ・ラタクル

No.43

矛…………響きようの例会‘祷蔀……響編笥
;第1001回平成15年7月1日(火） 噌乳
跨轡侭型ボラ鯵・両學,虚勢声響嗣色‘,-"『寵ﾂｰ‘ﾂﾐｯｰ忌響轟響『侭%婆,‘黄’陰‘』‘声’鰹，‘長ｼ些侭必

|谷口幹事挨拶’
今年度は20ﾙ'1年記念という大きな事業の年に幹'lfを

務め、大役のII1 ，微力でしたが皆様のお力のお蔭で‐

年間、全う出来たと思います。今日はこの1000回例会

を充分に楽しんで頂きたいと思います。ありがとうご

ざいました。

又、 スクリーンで紹介されております“千樋RC

ホームページ”は池森君がお・人で準備され、立ち上

げて下さったものです。

新・旧会長挨拶

前年度皆出席者表彰

一

『…………噂， 先週の記録侭…………諭
;第1000回平成15年6月24日(火） 曇り ；
ビ 第1000回ご夫人同伴例会 E乳 3

於:松楓閣 18時；
E
3

玲騨ボラ鯵‘,‘槙’科,示狸nﾐﾂ響侭琴‘,ﾐﾂ陰‘,《寄一侭型侭鳴響’一啓念碧歸琴祠型,侭響ボッ智侭必

池森君よりホームベージ紹介’囮"奉仕の理想”

囹出席報告

会“ 71(66)名 出席 52名

出職率 78.79％

前々l111 6月10II(修｣E出席率) 95.38%

囹ビジター数 33名

囮ケスト紹介

米山奨学生 王 道海君

財団奨学ﾉヒ 馬場今l l了さん

親等奨学生 ナターリアさん

［重要無形文化財保持 棚泉流井|ニ祐一師

囹今年度入会者紹介

竹Iﾉ1鬼蝋荷とご夫人(1/28) 、河合降.E(3/4)

奥本文山科(4/15) 、汕ll l弘佑君とごﾉぐ人(6/3)

会員個人の氏名は出ない形で、例会案内や同好会の

お知らせ等がおさめてあり、例会日を選んで頂くと、

過去の分のウイークリーが読めたり、ゆくゆくは同好

会等でも、 31 1前・当1-1には鵬'冊にメールでお知らせ

するサービスが出来るようにしていきます。個人に関

しての情報は会興はパスワードが必要となります。ア

ドレスはウイークリーにてお知らせしますので、ご利

川ドさい。一＝

｜

’
馬場今日子さん近況報告

鈴木(正)二コボックス委員長挨拶

同標を達成できるか心配しておりましたが、大III協な

増収で、今1 Iニコニコの笑顔でご報告が出来、本当に

幸せなことと思っております。この厳しいごIIｻ勢に目

標を上IUIることが出来たのも皆様のお蔭と感謝申し_上

げます。

又、 ・年|冊l協力してIくさった委輿の在I｣'さん、池旧

さん、菊池さんにもこのA'ifを借りて深く御礼IIIし上げ

ます。

4x[1は又、艀様にお目にかかれて大変嬉しいです。

2年前トロント大学|＃上課程教育学部に入学し、 |#l:

論文を普く為の浅絡を今月やっと取得しました。ここ

まで無半にやってこられたのも皆様のお蔭です。この

2年間は勉強ばかりで余裕がありませんでしたが、残

りの‐年はロータリー奨学生としての活動にも身を入

れて械極的にしていきたいと思います。

-1-

輪71本年度会長テーマ EXPO開催まであと 633日 本紙はlli'|紙を使用しております。



茶の接待をして頂きましたが能楽増にふさわしく評

判も上々でした。

この成功は水野民也創立会長と松届敬二創立幹聯の

お二人が2()周年名誉実行委員長と実行委員長をお引き

受けいただいた事によるものだと思っております。

この時の様子は中日新|伽l ・朝日新聞・中部経済新聞

に61mlに渡り褐戦され、その結果として思いがけず

2002～20()3年度RI広報賀を頂く名瀞に浴することと

なり本当に雌しいことです。

祝宴では萩原親睦活動委員長と小山副委員長のこ

だわりの特別料理が州恵され美味しくいただきまし

た。この1年間、親睦活動委員会の皆様の細やかな

もてなしが心に残っております。

最後になりましたが、縁の下の力持ちとして1年

間支えて唄きました粋蛎の谷口優さんにあらためて

心から感謝申し上げまして、最終例会の会長挨拶と

させて1頁きます。皆様、本当に有雌うございました。

|記念品贈呈’

昨年、黄綬褒章を受章された久野峯一料に会長よ

り記念品を手渡して頂きました。

|大口会長挨拶’
1年を振り返って・第1000回例会

本年度の最終例会が第10001[I1[|となりました。次

年度会長の小坂井さんと幹事の舎人さんには第1001

回例会として気分も新たにスター|､して頂けると

思っております。

さて本日はナターリア、馬場さん、そしてもうす

ぐ駆けつけてくれる盲E君、会員．ご夫人のご参加を

頂き感謝申し上げます。

特に今日初めて参加されました油田君、竹内克豊

君のご夫人には、楽しい会ですのでこれからも是非

こういった席にご出"if頂きたいと思います。

この1年は瞬く|H1に過ぎたように感じられますが、

私のようなものが何とか無邪に貢務をまっとう出来

ましたのは、 1年間にわたりご協力を膜きました谷

口粋聯．鈴木副会長・萩原親I朧活動委員長．松居20

周年実行委員長、そして擬野II1l:前会長はじめ会員の

皆様のご支援の賜物と心よりお礼申し上げます。

ビチャイ ~ラタクルRI会長のテーマ「慈愛の種を

播きましょう」は千,碗RCにふさわしいものでしたの

で、いろいろな所で|~下」の｜~極_｜を持つクラブと

宣伝してきました。また本年度は20周年記念の年で

もあり貴任の軍さを感じ不安でしたが、 ともかくプ

ラス思考で受け止めてゆくことにしました。

1年IM1を振り返ってみると何と言っても20周年記

念』化典・事業をつつがなく終えることが出来たこと

が第・に思い出されます。黒野さん揮堆による歌碑

をﾉﾌ菜の散歩道へ寄贈したこと、 これには社会奉仕

委員長の吉田玄さんが本当に熱心に当たって~ドさい

ました。タイのバン・ライサムシー小学校に校舎を

寄附したこと、これは職業奉仕委員長の宮尾さんの

橋渡しによるキャンヘルプタイランドを通して実現

しました。すばらしい校舎が建ち、県知亦．県教育

委員災．校長はじめ先堆や/|Z從など多くの参加者の

もとに朧大な完成式が催され、 タイでの校舎完成式

とRI会艮所属の|､ンブリRCへ出職し得がたい経験を

すると共に良い思い出となりました。

式典を名古蹄能楽堂で行い、能・ 「石橘」の獅子

舞を鑑賞しましたが、これは鈴木副会長のご尽力に

よるものでした。また「弐拾周年」と正面にilﾄを書

いていただいたのは国際奉仕委員長の伊･藤雌文さん

です。そして水I!y民也さんの「臼足袋で能郷台に上

がれたのは良かったね」の言難が印象的でした。来

賓の方々のおもてなしにはご夫人方の協力を得て薄

|祝・ ’000回 へ

lOOOimlを記念して創立メンバーに花束を1 1

蕊
・チャーターメンバー

加藤（火）君、松居符、水野(民）君、水野(麓） ,間、

佐野君、竹内（猿）君

・認証状低迷式参加者

秋山君、照野君、西川君、大'二|櫛

囹水野民也創立会長より一言！

早いもので20年もたち、 こうして記念に花束が頂

けて、有雌いことです。ありがとう！

囹松居敬二創立幹事より一言

初代会艮は束RCへ昭和34年6月30日入会され、昭

和57年8月9 1ziの11491n1を終え、移緋されました。

100011:ilは長い様であっという間だったようにも思

いますが、 1l00回･ l200I凶と皆様と迎えられますよ

うにがんばりましょう！

へ

お疲れ様でした
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大きな行』lIのあった・年間、無小に任期を務めら

れた大I I会腿・谷口ili↑1fに労をねぎらい次年度の小

坂井会災と舎人幹事から大きな花束が。
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囮萩原親睦活動委員長挨拶

親善奨学生のナターリアさん、財団奨学生の馬場さん、米山奨学生の王道海さん、重要無形文化財保持者和泉
流井上祐一さま、そしてご夫人の皆さま、ようこそお出掛け下さいました。

本Hは1000回例会という大変おめでたい日でございます。おおいに盛り上がり楽しく過ごそうではありませんか。
会場をご提供下さいました松楓閣さん、松居さんに厚く御礼申し上げますと共にお席も自由に動いて頂ける形に
して頂きましたので、例えば、創立会長水野民也さん、創立幹事松居さんのお席にお邪魔致しまして、刺立当時の
様子を伺うなど今宵1000回例会が思い出深い一Hになりますよう親睦活動委員一同心より歓迎とお祝いを申し上げ
ます。

今回をもちましてお役目を終えさせて頂くことになりますが、この一年間会員の皆さま、そしてご夫人の皆さま

の温かいご協力を頂きましたこと、親睦活動委員一同改めて厚く御礼申し上げます。

私自身もこの一年間でお教え頂いた色々な経験を僅かばかりでも社会にお返しできればと思っております。

それではこのあと鈴木理之さんのお世話で実現致しました狂言をご覧いただきます。

どうぞお楽しみ下さいませ。
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、大野誠（笛)、河村眞之介
津幸（小鼓）による寿乃舞 ?鈴

生! #ｿ勘豊#総;癖』 ~ ‘。
初めて参加のご夫人と
共に新会員を囲んで。

会長・副会長・幹事の

奥様も蔭で支えられた
一年でした。

全

祝．1000回!’

勤務先の四日市から駆けつけてくれた王道海君も久しぶりに元気な
顔を見せて近況報告してくれました。

お目出度い席に相応しい狂言を間近で鑑賞した後は、水野(賀）君による乾杯の挨拶。各テーブルには料理と共

に華やかさを添えたフラワーアレンジ。今回も佐久問君が玄関、舞台、各テーブルの花を担当。

鈴木副会長からは“この一年間、会員のお身内に不幸もなく、皆さんが元気に例会にご出席できたのも、内助の

功があっての噺”と挨拶され、閉会となりました。

－3－
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；大口弘和
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鈴木正男 〈
／

この・年ニコボックスヘのご協ゼ
カ誠にありがとうございました。；
お陰で目標額を達成することが出ミ
来ました。深く感謝を申し上げ；
ます。 ；
松居敬二 〉

1000回例会を記念して。いつも；
松楓閣をありがとうございます。 ミ
ニ村 聰・堀江宏輝；
池田 隆・池森 由幸；
伊藤健文・伊藤三津子2
伊豫田博明・神崎住惠；

樫尾 富二・加藤重雄；
加藤大豊・河合 隆二〉

小林 明・小杉啓彰；
黒野 貞夫・黒須アイ子2

松永 正史・宮尾紘司；
水野民也・水谷 祥督；
森 幸一・西川 豊長ミ
奥本文也・大谷和雄；
佐久間良治・佐野 寛：
舎人 経昭・和田 正敏；

山田 壽勝・山本眞輔；
吉田 節美・吉田 玄§
例会1000回を記念して。 ／／
また今年度最終例会を松楓閣さ《

んに御願い致しました。松居さんメ
＞

ありがとうございました。 〉

藤田千津子 ／

ホームクラブ御無沙汰しました｡；
会員誕生日祝い。 〉

〉

牧野登志子 〉
〉

結婚記念日祝い。 ノ

ノ

｜ 合計一;｜ ；
| 282.000円｜ ミ

ノ

ヘヘヘヘヘ,、"、"、"、'､,､,、ヘヘヘヘク、"、へ,、,￥

秋山茂則
千回の間にメンバーの出入りが

沢山ありました。次の千回（二千
回目）まで今のメンバーでいたい
ですネ。

水野賀續
大口会長・谷口幹事はじめ理事

役員の皆さんご苦労様でした。
1000回出席している間に黒髪が

無くなり白髪になりました。
例会1000回を記念して。
また今年度最終例会を松楓閣さ

んに御願い致しました。松居さん
ありがとうございました。

笹野義春

一一年間ご苦労様でした。
久野峯一
6月19日名古屋税理士会会長に

就任致しました。これからも宜し
く御願い申し上げます。
萩原喜代子
1000回例会おめでとうございま

す。一年間親睦活動委員会にご協
力ありがとうございました。

幸せな一年間でした。
小山雅弘

会長・幹事、一年間ご苦労様で
した。

油田弘佑
小林先生の授賞記念麻雀会で良
い成績を取らせて頂きました。改
めて小林先生の御祝を致します。

田部井良和

御無沙汰で申し訳ありません。
財団奨学生の馬場さんがカナダか
ら一時帰国していますので近況報
告をさせて頂きます。

＃ 一年間にわたり、会員の皆様の
；ご協力を賜りまして有り難うござ
ゼいました。

； 水野創立会長より20周年のお礼
；に東RCの例会に一緒に行って良
きかつたれと云われ本当に嬉しかっ
；たです。
＃ また、谷口幹小・鈴木副会長・
;萩原親睦活動委員長．松居20周年
；実行委員長はじめ理事役員･ 20周
；年実行委員の皆様のご支援に感謝
；致します。
〈 ニコボックスにて御礼とさせて
ノ

ゼ頂きます。
;鈴木理之
2 －年間いろいろと御世話になり
；ました。有り難うございました。

;谷口 優
ゼ ー年間御世話になりました。
;小坂井盛朗
ゼ 1千回目のクラブ例会お目出度
；うご座居ます。
； 創立会長の水野さんはじめクラ
ゼブ発展に寄与された諸先輩ロータ
ヌリアンに対し心から敬意を表し

蝋｡眞三
； よくぞ1000回続いたものです。
§健康と仕事が無事であったれぱこ
；そと感謝します。

； 例会1000回を記念して。
＞ また今年度最終例会を松楓閣さ

；んに御願い致しました。松居さん
§ありがとうございました。
;笹野義春

； 一年間ご苦労様でした。

一

ハヘへ,、"、ヘヘヘ"、ヘヘヘヘヘ"、へ.へ,ヘヘ参へへへへへへへへへへ厚"、"、,、"、,、ヘヘヘヘヘヘヘ,、,、,、へ,、ヘヘヘヘヘヘ,、"、,、,、ヘヘヘヘヘヘヘへ,、ハ

HirokazuOguchi殿 ：識覺.:翰鐸嬢驚,…群、!“、“態･粋､$嬢篭識""" ,. ,等論； ；裟蝿識HirokazuOguchi殿

NagoyaChikusaロータリー・クラブ、会長

拝啓

へ

""毒賄鐵i減i蝉’
」一一一

Jli
I ';l際ロータリーならびに世界中のロータリアンに代わり
まして、貴クラブの創造的な活動を称賛し、 これからも、私たちの地域社会、私たちの世界でロータリーの善行を
知らせるにおいて、慈愛の種を播き続けてゆかれるよう奨励いたします。

M2皿一
敬具

ビチャイ ・ラタクル国際ロータリー会長

圃次回例会（7月8日） クラブフォーラム（親睦活動・会場設営）
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